

Les rendez-vous de la SHIFT

**CentraleSupélec accueille Gilles Pison, anthropologue et démographe,
pour une conférence intitulée : « *Sommes-nous trop nombreux sur terre ?* »**

Le 26 novembre 2024 à 18h00

Campus de Metz - 2 rue Édouard Belin, 57070 Metz

(Transports en commun : Arrêt Mettis "Graham Bell")

Conférence ouverte à tous les publics, également retransmise en visio :

<https://webtv.centralesupelec.fr/lives/live-easycast-s75/>

Dans le cadre de la [Shift Year](#), formation de CentraleSupélec dispensée à Metz pour appréhender de manière concrète les transitions à venir en termes de développement durable, l'école invite l'anthropologue et démographe Gilles Pison à s'exprimer devant ses élèves sur les évolutions démographiques du monde en posant la question de savoir "si nous sommes trop nombreux sur terre".

Ce sujet est actuellement au cœur des débats politiques et scientifiques sur le changement climatique, la gestion des ressources et la responsabilité sociale. Parmi les points qui seront discutés : La population mondiale continuera-t-elle d'augmenter ? Le vieillissement est-il une menace ? Les migrations vont-elles se développer ?

Professeur au Muséum national d'Histoire naturelle et chercheur associé à l'Institut national d'études démographiques (INED), Gilles Pison est une figure éminente dans l'étude des dynamiques de population et de leurs effets sur les équilibres environnementaux et sociétaux. À travers ses travaux et publications, il explore les enjeux cruciaux liés à la croissance démographique et à la préservation de la planète. Rédacteur en chef de la revue *Population et Sociétés*, il est reconnu pour sa capacité à rendre compréhensibles les problématiques démographiques les plus complexes. Il vient de publier *L'Atlas de la population mondiale* aux éditions Autrement.

L'entrée à la conférence est libre et ouverte à tous.

Inscription préalable demandée en envoyant un email à justine.rioult@centralesupelec.fr

Accréditations presse auprès de Marion Molina - 06 29 11 52 08 - marionmolinapro@gmail.com

A propos de CentraleSupélec - www.centralesupelec.fr

CentraleSupélec est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, né en janvier 2015 du rapprochement de l'Ecole Centrale Paris et de Supélec. Aujourd'hui, CentraleSupélec se compose de 4 campus en France (Paris-Saclay, Metz, Rennes et Reims). Elle compte plus de 5 400 étudiants, dont 3 800 élèves ingénieurs, et regroupe 18 laboratoires ou équipes de recherche. Fortement internationalisée (25 % de ses étudiants et près d'un quart de son corps enseignant internationaux), l'école a noué plus de 170 partenariats avec les meilleures institutions mondiales. Ecole leader dans l'enseignement supérieur et la recherche, CentraleSupélec constitue un pôle de référence dans le domaine des sciences de l'ingénierie et des systèmes. Elle a cofondé l'Université Paris-Saclay en 2020 et préside le Groupe des Écoles Centrale (CentraleSupélec, Centrale Lyon, Centrale Lille, Centrale Nantes et Centrale Méditerranée) qui opère les implantations internationales (Pékin (Chine), Hyderabad (Inde), Casablanca (Maroc)).

Contacts presse : Claire Flin : claireflin@gmail.com – 06 95 41 95 90 // Marion Molina : marionmolinapro@gmail.com - 06 29 11 52 08